



**GOBIERNO DE
MÉXICO**

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

HACIENDA
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO



ADUANAS
AGENCIA NACIONAL DE ADUANAS DE MÉXICO

Vocería de la Guardia Nacional

Comunicado de Prensa 053/Nacional
Ciudad de México, a 01 de febrero de 2022

EN TIJUANA, GUARDIA NACIONAL ASEGURA APARENTE FENTANILO PROCEDENTE DE CHINA

- Con apoyo de binomio canino detectan paquete en empresa de mensajería y paquetería

En el Aeropuerto Internacional de Tijuana, Baja California, elementos de la Guardia Nacional (GN) y personal de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), decomisaron aparente fentanilo procedente de China.

Los guardias nacionales realizaron inspecciones preventivas en una empresa de mensajería y paquetería, en el centro de distribución y carga de la terminal aérea, con el apoyo de un binomio canino que se interesó por una bolsa.

Al revisar el paquete encontraron un envoltorio plastificado transparente que contenía una sustancia de color blanco, con las características propias del narcótico conocido como fentanilo, de un peso aproximado de un kilo.

Los integrantes de la GN recibieron información de que el envío procedente de la ciudad de Weifang, China, tenía como destino un domicilio en el municipio de Culiacán, Sinaloa.

El aparente narcótico fue asegurado y puesto a disposición de la Fiscalía General de la República, en donde se determinará con precisión su tipo, peso exacto y continuarán las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional y la Agencia Nacional de Aduanas de México refrendan su compromiso con la ciudadanía para erradicar del país, el traslado y distribución de todo tipo de productos que afecten la salud de las y los mexicanos.

#MéxicoEnGuardia